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El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado del concejal de Comercio del
Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, han recibido esta mañana en el Ayuntamiento
abderitano, a la nueva junta directiva de la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de
Adra, tras la reelección como presidenta el pasado 11 de marzo, durante dos años más, de
Mari González. La nueva junta directiva está compuesta por siete miembros, entre presidente,
vicepresidente, tesorero, secretario y vocales.

  

  

El alcalde de Adra y el concejal de Comercio han intercambiado opiniones con la nueva junta
directiva de la Asociación sobre la situación del comercio local abderitano y sobre las acciones
y actividades conjuntas que pueden llevar a cabo en un futuro próximo para revitalizar el sector
comercial.
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El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha dado la bienvenida a todos los miembros de la nueva
junta directiva, a los que ha felicitado por su trabajo al frente de la Asociación, al tiempo que les
ha transmitido a los empresarios que “seguiremos trabajando codo con codo con los
empresarios abderitanos y apoyando a nuestro comercio local como lo hacemos siempre.
Tenemos un comercio en Adra potente, innovador, tradicional y muy activo, donde los
abderitanos se sienten muy identificados con él y desde el Ayuntamiento vamos a apoyar todas
las iniciativas que pongan en marcha para seguir potenciando, mejorando su economía y su
situación en estos tiempos difíciles”.

  

  

Por su parte, la presidenta de la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra,
Mari González, ha agradecido al alcalde de Adra y al concejal de Comercio el apoyo
institucional que recibe la Asociación en todas las actividades que realiza y asegura que “nos
marcamos como reto para estos próximos dos años seguir creciendo como asociación y seguir
haciendo actividades para mejorar las ventas, la economía y la situación de los comercios de
nuestra ciudad. Tenemos que conseguir  concienciar más aún a los abderitanos para que
compren en los comercios de Adra, porque comprando aquí, Adra crece y salimos todos
beneficiados”.

  

 2 / 2


